

令和3年 2月 25日 第 18 号 豊橋市立小沢小学校

授業參観·学校保健委員会

2月18日(木)、一年間のまとめとしての授業参観と学校保健委員会が行われました。

どの学年も落ち着いて学習のまとめに取り組み、がんばっている姿をお見せすることができたのではないかと 思います。また、第2回学校保健委員会が家庭科室で行われ、保健給食委員会の子どもたちと保護者の方が「手 洗い名人になろう」と題して、手洗いの大切さやその正しい方法について学びました。お忙しい中、また寒い中 での廊下からの参観ということで、保護者の皆様にはご不便をおかけしましたが、それにも関わらず、大勢の保 護者の皆様に来ていただきました。ご協力に感謝いたします。



令和2年度 学校評価その2 学校評議員会より

学校評議員さんからのご意見・ご感想

2月8日(月)学校評議員会を行いました。授業の様子を見ていただき、学校アンケートの結果をもとに教育活動を 振り返り、貴重な御意見をいただきました。来年度の活動に生かしたいと思います。

紙面の都合で評議員さんのご意見の一部を載せます。詳細はホームページをご覧ください。

- ・コロナ禍、小沢小は児童が少ないので、学習するときの座席もソーシャルディスタンスが十分にとれている。
- ・廊下からの参観で、子どもを細かく観察することができなかった。来年以降、また十分に参観ができるとよい。
- ・アンケートの結果を見ると、すべて子どもの評価のほうが親の評価より高い。例えば挨拶でみると、子どもたちは よくできていると思っているが、保護者の評価は高くない。大人からみるとまだまだだと思っていることがわか る。
- ・元気よくすすんで挨拶については、以前南部輸送の方が小学校の子が元気よく挨拶してくれると言っていた。よ く挨拶できる子もいるのではないか。
- ・浜っ子班のたてわり活動はとてもよいこと。大きくなっても下の子の名前を覚えている。これからも続けていっ てほしい。
- ・お話タイムという活動があるが、自分の意見が言えるというのは社会に出てもとても必要な力になる。これから も続けてほしい。
- ・いじめについて、今のところ大丈夫な様子だが、小沢の子は小さいころから一緒にいて、上下関係が作られてしま って表面に現れないこともある。気をつけてほしい。
- ・安全面で。登下校の列がどうしても遠い子は長くなってしまう。教員が下校指導にあたってくれている姿もみか ける。みんなで気にかけていきたい。
- ・学校生活のきまりについて、先生たちが共通のルールで指導にあたってほしい。学校からもらったルールについ てのおたよりの中には入っていないことで迷うことがある。
- ・小学生の子どもは、中学生と比べると競う部分が少ないのかなと感じた。子ども同士が仲よしこよしできていて それはよい面でもあるが、学校生活や学習の面で、競うことを意図的に組み入れていってほしい。
- ・当初から学校が休校で、子どもたちも先生方も大変だった。今後以前のような学校生活ができるとよいと、それだ けを願っている。

◇学校評議員の皆様、ありがとうございました。◇



2月8日(月) 学校評議員会



学校評議員による授業参観の様子